



«SÓLO PIDO QUE ME TOQUE LO QUE ME SÉ»

Los nervios y las pocas esperanzas de poder cursar la titulación deseada marcaron ayer la primera jornada de los exámenes de Selectividad de la convocatoria de Septiembre

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Poco después de las once de la mañana de ayer, Ana, Adrián, Eduardo y Francisco ocupaban un banco situado frente a la Escuela Politécnica Superior de la USAL, donde unos consultaban los apuntes sin poder disimular los nervios y otros, más tranquilos, confiaban en lo aprendido durante el verano. Acababan de concluir el primer examen de Selectividad correspondiente a la convocatoria de Septiembre, Comentario de Texto de Lengua y Literatura, y los cuatro estaban satisfechos con el resultado. «Nos han dado dos opciones a elegir -Becquer y García Márquez- y eso siempre te facilita las cosas», coincidían. Tres de ellos se habían decantado por el autor universalmente conocido por su poesía romántica, mientras Adrián era el único del grupo que se había decantado por el fragmento del escritor colombiano.

Pese a que haber hecho «bien» el primer examen de la temida Selectividad «anima mucho» para afrontar el siguiente, tres de ellos no paraban de consultar los apuntes de Historia, la asignatura de la que se examinaban justo después del descanso. «¿Después de Alfonso VI tenéis algún Alfonso más?», preguntaba, desesperado, uno de ellos a sus compañeros mientras buscaba una respuesta entre las hojas subrayadas que tenía en sus manos.

HISTORIA O FILOSOFÍA. Aunque para el examen siguiente podían elegir entre Historia o Filosofía, tres de ellos optaron por la primera asignatura y en todos los casos la razón era la misma: «Nos quedó Historia para septiembre y, como ya la teníamos estudiada, pues aprovechamos para examinarnos de ella en Selectividad porque la tenemos más fresca», explicaban. De nuevo, Adrián era el único que se destacaba: «Yo voy a hacer el de Filosofía, que son menos temas que para el examen de Historia», confesaba. Él quiere matricularse en la titulación de Ingeniería de Edificación que imparte la Universidad Politécnica de Madrid, pero, igual que sus compañeros, reconocía que los alumnos que se examinan de Selectividad en Septiembre tienen «menos opciones de estudiar lo que quieres porque en Junio ya se cierran muchas carreras», coincidían estos jóvenes, cuatro de los 188 que ayer iniciaron las pruebas de acceso a las enseñanzas universitarias en la provincia de Ávila en segunda convocatoria.

Pese a que son conscientes de la dificultad de acceder a la titulación elegida, los cuatro trata-



Algunos de los alumnos que ayer empezaron los exámenes de Selectividad. / ANTONIO BARTOLOMÉ

Un total de 188 alumnos afrontan hasta el jueves en Ávila los exámenes de acceso a la universidad

rán de sacar la máxima nota posible a lo largo de estos tres intensos días de exámenes. Todos menos Francisco tienen clara la carrera que quieren estudiar -ADE en el caso de Ana; Ingeniería Informática en el de Eduardo y Edificación en el ya citado de Adrián-, pero esa guerra vendrá después, una vez hayan concluido la batalla de los exámenes de Selectividad que unos acabarán hoy miércoles y otros el jueves -depende de las asignaturas optativas-. Para estos días de nervios, mucho café y pocas horas de sueño para contrarrestar «el apretón del vago» que dicen haber practicado todos menos Eduardo, la única reivindicación que hacen es tan sencilla como difícil de lograr y salió de la boca de Francisco mientras consultaba sus apuntes sin cesar: «Yo sólo pido que me toque lo que me sé», dijo.

Suerte a todos ellos.



Los alumnos de la capital se examinaron en la Escuela Politécnica. / A. BARTOLOMÉ